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会長の時間 

☆ 司会進行 SAA 細川幸三 君 

＜ゲスト＞ スタジオパートスリー 
 一級建築士 中道哲也 様 

 
 
会長 尾﨑達哉 君 

 

 東日本大震災（東北地方太平洋沖地震）はこの先まだまだ

復興に時間がかかると思います。 

 私達は小さい頃よりこの地でも大水害、地震、津波とその恐

ろしさを先代より伝え聞いてきました。 

しかし乍、只々聞いても実感がありませんし今になっても実感

として“無い”と言っても 

過言ではありません。 

 この震災の話題は今 

晩で最後にしますが、 

このメディアに目を凝ら 

してしっかりと見て頂き、 

後生にお伝え頂きたい 

と用意致しました。 

 この VTR は外国メディ 

アが作成したものですが津波の生々しさがあまりにも醜く地元

からの放映反対により日本では一部放映したとありますが、私

達の目には触れることはなかったものです。では、しっかりとご

覧下さい。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  幹事 森本弘之 君 

○例会変更 

＊海南西 RC 4/14（木）の例会を 4/10（日）に変更 

○4/6（水）第一例会ですので理事の方宜しくお願いします。 

○地区の方から支援物資の搬送の募集が来ています。 

4 月 4 日（月）～5 日（火）深夜に帰ってくるそうです。 

 

 「私の今のあり方」 

中道哲也 さん 

皆さま、こんばんは。中道哲也です。御坊市で建築設計事務

所を営んでおります。 

 正直皆さまの前で話をしたりするのは苦手なのですが、私の

できる限り、思いのままに話したいと思いますので本日は宜し

くお願いします。 

 私は昭和 38 年 

7 月 7 日生まれ現 

在 47 歳です。 

この御坊市で生ま 

れ育ちました。 

父親が住宅会 

社に勤務でその 

関係で建築会社 

に入社させて頂き 

ました。そこで 1 年くらい建築現場に出ましたが、これは私の

性に合わないと感じたので、社長に談判し、その中で子供の

頃から洋服だとか部屋を飾ったりだとかそういうのに非常に興

味があり、設計事務所に行きたいと伝えたところ、社長が「分

かった。それならいいところを紹介するわ」と言ってくれまし

た。 

 まだ私は 24 歳でしたのでどうしようかなと思いつつ、ある人

に相談したら、設計事務所勤めてたんやろ「設計事務所なん

て 5,000 円県事務所に払って登録したらそれで明日から仕事

できるよ」と言われたんです。 

25 歳になるときに設計事務所登録をしました。やっぱりその

時っていうのは助けてくれたのは友達で、パーマ屋の息子（２

代目）や味噌屋の息子さんとかが内装を改装したいとか、10

代の頃の友達とかが仕事をさせてくれました。 

月給 8 万で 1 日に 13 時間くらい働き、集金できたのが 100

万超えたこともあって自分でもびっくりでした。お金儲けは簡

単やと、変な誤解をしてしまいました。 

それから、順風満帆とはいきませんが大きな依頼がありまし

た。その時はちょっと邪な考えがあったんで騙されたとか、そう

いう風に私はとってしまいまして、先輩（サンクリの社長）に相

談しましたら、「中道お前会社作らんか」と言う事で、今の前身

設計事務所をいきなり和歌山市内に事務所を借りて始めまし

た。最初の半年くらいは仕事もあって、いつもの癖で簡単やと

すぐまた思ってしまったんですけど、瞬く間に仕事もなくなっ

てきて、不動産屋の下請けしたりとかいろんなことをしながら食

いつないでいました。 

本日のプログラム 

幹 事 報 告 



 

会員数 欠席者 免除会員 出席率出席者

なし3月16日 の修正出席率

15名 4名 0 73.3%11名

 最初はお金のまわる単位が違うので楽しくてこれもいいけど

なぁと、その 12 年目私は 39 歳、本当は自分で仕事したいのに

人がいてるからその人になにかさせないとアカンっていうのが

ストレスになってきました。 

 もう 40 歳になるので最後は自分の好きなことをして一生を終

わりたいと話し合いをし、円満退社してその時家内に普通、設

計事務所っていうのはそんなに儲かる仕事じゃないので、おそ

らく 4、5 年は軌道に乗るまで今よりも生活レベルを落とすこと

になると、子供も 4 人いますがそんな無責任なことを妻に言い

ました。 

 そしたら、「好きにしたら」と言ってくれました。、で、また助け

てくれる人が現れて大きなビルやマンションの仕事とか、何人

かの人がそういった仕事をさせてくれました。 

 そうしているうちに一人が不安になってきて、一人二人とスタ

ッフも増えて今はスタッフが 6 名、私と家内を合わせて 8 人で

やってます。不安になってくると全てのことが不安になります。

明日から仕事なくなったらどうしようとか、偉そうに口切った人

に対してそんな自分見せたらかっこ悪いなとか、ことばっかり考

えていました。 

 当時若いときの私は独学で進んだ人間なので人の何倍も建

築の本をよんだんですけど、それ以外の本はあまり読んだこと

がなくビジネス書みたいな本に一瞬嵌まっていろんな本を読

みました。 

こうやったら成功するとか、こういう考え方持ったらいいよとか、

ポジティブシンキングに近いようなことがたくさん書いてあり、そ

の中の一人に横浜の国立大の先生で臨床心理学の先生がい

ました。 

 その人のメルマガみたいなのをとっていたら、東京でセラピス

ト養成講座があると知ったんです。人の話を聞くのは正直苦手

で、最後まで人の話を聞かずに結論をすぐ言ってしまったりと

いうタイプの人間だったので、勉強の為にいいなと思い、申し

込んで東京まで行ったんです。 

 タカオカヨシコさんという臨床心理学の日本の第 1 人者の講

義に行って話を聞いたらこれが気持ちよかったんです。 

そして、最後の時に私は先生に和歌山の田舎からきてるし、

話聞いてる人の中でも若い方だし、ここでいてたら気持ちいい

んですけど帰ったらまたいつもの自分に戻る、これはどうにか

ならないのかと聞きました。８か月くらい何回か聞いてるわけで

すが、またいつもの癖でこういうこと言われるんやろなぁと自分

が思っていた通りのことを言われたんです。大会社のコンサル

臨床心理学の先生でも我々と同じ人間なんやなと思いながら、

その中で一人だけ私と同じような境遇といいますか、占い師の

女の人が来てたんです。 

不思議と自分の今までやり方ばっかり勉強してきたんが、あ

り方に見えてきたんです。そうなると仕事のやり方も変えわって

ちゃんと宣言して仕事ができるようになったんです。和歌山の

建築はずっと遅れてる。そういうことも言われるがそれはおかし

いんじゃないかと、それじゃあ和歌山の建築に違いを作ったろ

かというような方向を自分の中で決めて、それから約 5 年間、

南から北まで大阪奈良にも仕事に行き、和歌山で設計事務所

も若い人でなりたいなと思う人が増えるように、そういった役に

立ちたいと思えてきた瞬間、仕事も増えてきて今に至ります。 

 

＊（質問）スタジオパートスリーというのはどういうこと？ 

パートワンは？→39 歳の時今の事務所にした時、一番最初

（25 歳の時）に我流で中道建築事務所を作り、その次にサンク

リで管理建築士で登録し、3 回目の自分の事務所という事でパ

ートスリーなんです。 

 

 

  SAA  細川幸三 君 

 

◇塩路信人 君 3 月 21 日 ロータリーゴルフコンペで優勝し

ました。 

◇尾崎達哉 君 中道さん本日ようこそ、宜しくお願いします。 

◇雑賀鈴央 君 自社製品は中国向け NHK テレビに放映され

ます。 

◇小池佳史 君 中道哲也さん本日、卓話宜しくお願いしま

す。 

◇白井  勇 君 中道様本日お話宜しくお願い致します。 

◇細川幸三 君 中道様本日の卓話よろしく！お願いします。 

 

 

  出席委員会 小池佳史 君 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

次回例会のご案内 
★4/13 例会は  

御坊はこぶね教会 

林 完赫（イム ワンヒョク）

さんの外来卓話です。 

ROTARY CLUB SONG 

 
君   が   代 

奉 仕 の 理 想 
バースディソング 

出 席 報 告
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